



Tegucigalpa, MDC
25 de junio de 2019

ABN-5744/2019

Oferentes
LICITACIÓN PÚBLICA No.20/2019
Ciudad

Estimados oferentes:

En atención a consultas formuladas sobre la Licitación Pública No.20/2019 para la contratación de los servicios de levantamiento de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH), por el período de dieciocho (18) meses contado a partir de la orden de inicio; se informa lo siguiente:

1. Consulta

"En cuanto al anexo 1 /NOTA DE COMPROMISO DE CONFIDENCIALIDAD SOBRE FORMULARIOS DE LA ENCUESTA NACIONAL DE INGRESOS Y GASTOS DE LOS HOGARES (ENIGH). Esta nota de compromiso se va a firmar una vez adjudicada la licitación o tenemos que hacerles llegar esta nota para poder recibir los formularios y hacer bien nuestro presupuesto."

Respuesta

Según se señala en la Sección VI, inciso 3 de las Especificaciones Técnicas, numeral 3.2.7, página 71, "Para efecto de estimación de costos de tales impresiones, el Banco Central de Honduras (BCH), entregará a los oferentes que adquieran este pliego de condiciones, un DVD conteniendo el formato de tales formularios y manuales de campo. Una vez que el BCH y el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), desarrollen la encuesta piloto, se le entregará un DVD con la versión final de cuestionarios y manuales a imprimir". El subrayado no está en el original.

Es decir, que al momento que los potenciales oferentes adquieran los pliegos de condiciones, recibirán un DVD conteniendo el pliego, los formularios y manuales de la ENIGH, para estimar los costos de impresión a incluir en su oferta económica. Los formularios son referenciales en cuanto a contenido y temáticas. Se espera que se respeten colores y formato de texto.

97

*Una pequeña decisión puede cambiar la economía
¡Ahorra energía y combustible hoy!*

Centro Cívico Gubernamental, Frente Boulevard de las Fuerzas Armadas,
Apartado Postal No. 3165, Tegucigalpa, MDC, Honduras
P.B.X. (504) 2262-3700
www.bch.hn



Como señala en el numeral 3.2.7, los formularios tendrán ajustes en función de los hallazgos resultantes del desarrollo de la encuesta piloto a realizar por el BCH e INE, lo que provocará una entrega actualizada en DVD, de los formularios y manuales a utilizar en el levantamiento de la ENIGH. Esta se realizará únicamente a la empresa que resulte adjudicada, habiendo completado y firmado el Anexo 1.

2. Consulta

"No queda claro si los digitadores irán a campo o si los tendremos trabajando desde las oficinas."

Respuesta

En la Sección VI, inciso 3 de las Especificaciones Técnicas, numeral 3.2.3, inciso f) página 66 se indica "El BCH requiere que el oferente seleccionado incluya un (1) digitador en cada equipo de trabajo de campo para el levantamiento, para transferir al sistema de recopilación de datos aquella información levantada en formato impreso".

En el numeral 3.2.5 (página 70) se indica que "parte de la información recabada será capturada directamente por los encuestadores en el dispositivo electrónico y otra parte deberá ser ingresada por los encuestadores en sus tiempos libres, apoyados por un digitador miembro del equipo de campo, quien utilizará, para mayor rapidez de digitación, una aplicación de captura de datos instalada en computadoras portátiles que deberá proveer el oferente seleccionado". El subrayado no está en el original.

Por lo antes indicado, los digitadores si son parte de los equipos de trabajo de campo; es decir, deberá incluirse un digitador en cada equipo.

3. Consulta

"A la vez nos gustaría saber la cantidad de vehículos requeridos (1 vehículo por equipo). Consideramos que deberían de ser 19 vehículos."

Respuesta

En la Sección VI, inciso 3 de las Especificaciones Técnicas, numeral 3.2.9, página 72 se indica el requerimiento al oferente de gestionar todo lo relacionado con el transporte del personal hacia los lugares donde realizarán sus actividades.

*Una pequeña decisión puede cambiar la economía
'Ahorra energía y combustible hoy'*



En ese sentido, la cantidad de vehículos dependerá de la estrategia y experiencia del oferente adjudicado, recordándole que en el numeral 3.2.3 el BCH le señala que se estarán utilizando diecinueve (19) equipos de trabajo de campo de manera simultánea, pero sugerimos tengan en cuenta con base a su experiencia las contingencias necesarias que les permitan cumplir el plan de trabajo (numeral 3.2.1) y rutas correspondientes (numeral 3.2.4).

Atentamente,



FANNY MARISABEL TURCIOS BARRIOS
Secretaria del Comité de Compras y
Jefe Departamento de Adquisiciones y Bienes Nacionales

IMPM/SSCA

*Una pequeña decisión puede cambiar la economía
'Ahorra energía y combustible hoy!'*

